

Proyecto Tapé e.V.

Bericht September 2017



Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer des Proyecto Tapé e.V.,

wir melden uns mit einem kurzen Sommernewsletter zu den bisherigen Aktivitäten in diesem Jahr. In unserem letzten Weihnachtsbrief haben wir euch das Kinderheim **Guadalupe** vorgestellt. Es kümmert sich um 29 Mädchen im Alter von 3 bis 16 Jahren und wird von uns seit November 2016 unterstützt. Monatlich finanzieren wir im Umfang von 250€ Gemüse, Obst und Brot. So können die bisherigen oft einfachen Mahlzeiten (Reis, Suppe oder Bohnen) ergänzt und den Kindern eine ausgewogene Ernährung ermöglicht werden. Nach nun schon fast einem Jahr können wir jede Menge gesunde Mahlzeiten verzeichnen und zusammenfassen, dass die sehr gute Zusammenarbeit zu unserem Vereiskonzept passt, da sie für die Zukunft der Mädchen sorgt und sie nachhaltig in ihrer Entwicklung unterstützt.



Nach wie vor arbeiten wir eng mit unserem Partner **CONIN** zusammen. Die NGO gegen Mangelernährung bei Kleinkindern erhält regelmäßig von uns jene Dinge, die sie am dringendsten für ihre Arbeit benötigt. Bisher beinhaltete diese Kooperation beispielsweise Ausstattung mit Möbeln, pädagogischem Spielzeug und Finanzierung von hochkalorischer Kost. Im Juni standen nun Wickeltische auf dem Plan. Außerdem kam der Winter auf der Südhalbkugel und neue Indoorspielsachen mussten her. Wir entschieden uns unter anderem für hübsche Teppiche und ein Puppentheater.



Als weitere Aufgabe in diesem Jahr steht der Weihnachtsmarkt der Grundschule Salmtal an. Nach dem gemeinsamen wunderschönen Schulfest vor zwei Jahren möchten wir dies wiederholen. Weitere Infos, Fotos und Berichte gibt es wie immer auch auf unserer Website <http://tape-paraguay.com> und auf Facebook unter Proyecto Tapé e.V.

Wir danken Euch, unseren Freunden, Förderern und Mitgliedern für die große Unterstützung, ohne die unsere Arbeit in Paraguay nicht möglich wäre!

Liebe Grüße,

Beatrice Latz und Jonathan Thüringer
(Vorstand des Proyecto Tapé e.V.)